



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PELEPASAN KONTINGEN NPCI
KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022
HARI/TGL : SELASA, 22 NOVEMBER 2022
PUKUL : 09.00 s.d SELESAI
TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YTH. KETUA NPCI JAWA BARAT;

YSH. KETUA NPCI KABUPATEN BEKASI, BAPAK
KARDI, S. Ag. M. Pd BESERTA JAJARAN;

YSH. ATLET, PELATIH DAN FFICIAL KONTINGEN
KABUPATEN BEKASI PEPARDA VI JAWA BARAT
2022;

YSH. PARA TOKOH SERTA SELURUH INSAN
OLAHRAGA;

YSH. REKAN-REKAN MEDIA;

SERTA PARA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA PADA PAGI HARI INI DALAM ACARA **PELEPASAN KONTINGEN NPCI KABUPATEN BEKASI DALAM MENYAMBUT PEKAN PARALYMPIC DAERAH (PEPARDA) VI DI KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

BARU SAJA TADI KITA SAKSIKAN BERSAMA PELEPASAN KONTINGEN KABUPATEN BEKASI DALAM AJANG PEKAN PARALYMPIC DAERAH (PEPARDA) KE-VI JAWA BARAT.

DALAM AJANG PEPARDA KE-VI JAWA BARAT KALI INI, NPCI KABUPATEN BEKASI TELAH MENGIRIMKAN SEBANYAK 335 ORANG KONTINGEN DENGAN JUMLAH ATLET SEBANYAK 275 ORANG, DAN 60 ORANG PELATIH, PENDAMPING DAN OFFICIAL.

PEKAN PARALIMPIK DAERAH SENDIRI MERUPAKAN JEMBATAN MENUJU PEMBERDAYAAN POTENSI OLAHRAGA BAGI PARA PENYANDANG DISABILITAS, DAN HAL INI MENJADI BUKTI BAHWA KITA MEMILIKI KESEMPATAN YANG SAMA UNTUK BERPRESTASI KHUSUSNYA DI BIDANG OLAHRAGA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

MENURUT LAPORAN YANG SAYA TERIMA, ATLET KONTINGEN ASAL KABUPATEN BEKASI TELAH MEMILIKI CATATAN PRESTASI YANG CUKUP MEMBANGGAKAN. SEPERTI DENGAN KEIKUTSERTAAN BEBERAPA ATLET DALAM EVENT INTERNASIONAL ASEAN PARAGAMES DAN ASIAN PARAGAMES, DIBEBERAPA CABANG OLAHRAGA, SEPERTI CABOR ATLETIK, RENANG DAN MENEMBAK.

SEDANGKAN PADA AJANG PEPARDA, KABUPATEN BEKASI TELAH MENOREHKAN PRESTASI DIANTARA MENJADI JUARA 2 PADA PAPERDA KE-IV DI TAHUN 2014, DAN JUARA 3 PADA PAPERDA KE-V JABAR DI BOGOR TAHUN 2018.

SEMENTARA PADA AJANG ASEAN PARAGAMES TAHUN INI DI SOLO, KABUPATEN BEKASI MERAHAI TOTAL 8 MEDALI MELALUI CABOR RENANG,

ATLETIK, GOAL BALL, VOLI DUDUK, DAN BULU TANGKIS, DENGAN RINCIAN PEROLEHAN 2 MEDALI EMAS, 2 MEDALI PERAK, DAN 4 MEDALI PERUNGGU.

TAK HANYA ITU, DALAM AJANG PEPARNAS 2021 YANG BERLANGSUNG DI PAPUA, KABUPATEN BEKASI JUGA MENJADI SALAH SATU DAERAH PENYUMBANG MEDALI TERBANYAK UNTUK KONTINGEN PEPARNAS JABAR. MELALUI BERBAGAI CABANG OLAHRAGA, YAKNI RENANG, ATLETIK, JUDO, MENEMBAK DAN BULU TANGKIS.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DARI RANGKAIAN PRESTASI YANG TADI TELAH SAYA SEBUTKAN, INSYA ALLAH KITA BISA MENJADI JUARA UMUM DALAM AJANG PEPARDA TAHUN INI.

SAYA BERPESAN KEPADA SELURUH ATLET UNTUK TERUS MENJUNJUNG TINGGI SPORTIVITAS, DAN

MEMBERIKAN YANG TERBAIK UNTUK MEMBAWA
NAMA BAIK KABUPATEN BEKASI.

TETAP SEMANGAT KEPADA SELURUH ATLET YANG
AKAN BERJUANG DALAM PEPARDA KE-VI JAWA
BARAT YANG DILAKSANAKAN DI KABUPATEN
BEKASI. SELAMAT BERJUANG, SELAMAT
BERTANDING, MARI KITA REBUT KEMBALI JUARA
UMUM DEMI KABUPATEN BEKASI YANG MAKIN
BERANI, JABAR JUARA!

HADIRIN YANG SAYA CINTAI,
DEMIKIAN HAL-HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

ADA ABANG MIKROLET

BELI NASI KE PETANI

SELAMAT BERJUANG SELURUH ATLET

UNTUK KABUPATEN BEKASI YANG MAKIN BERANI

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.